
ENSEMBLE POUR MONTAGE EN SURFACE 
PANNEAUX DE LUMINAIRES DEL
INSTRUCTIONS D’INSTALLATION 

• L’installation et l’entretien doivent être faits uniquement par un électricien qualifié.
• Pour éviter les risques de choc électrique, s’assurer de couper l’alimentation à la boîte de fusibles avant de faire  l’installation ou 

l’entretien.
• Ce produit doit être installé en conformité avec le Code national de l’électricité aux É.-U., ou avec le Code canadien  de l’électricité.
• S’assurer que la tension d’entrée et la fréquence sont compatibles avec le luminaire. Consulter le manuel du produit  avant de 

débuter l’installation.
• Seuls les trous indiqués dans les photographies et/ou les illustrations peuvent être percés ou modifiés pour l’installation. 
• Ne laisser aucun autre trou ouvert dans un boîtier de fil s ou de composants électriques.
• Pour éviter que les fils frottent ou soient endommagés, ne pas les exposer aux bords tranchants de tôle ou à des objets coupants.
• Évitez de toucher aux composantes LED

IMPORTANT – LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT DE DÉBUTER L’INSTALLATION

1. Vissez les 4 morceaux ensemble afin de donner la forme au cadre. 
2. Vissez le cadre au plafond à l’aide de visses. 	
3. Démontez un morceau afin et insérez le panneau dans l’espace approprié. 
4. Remontez le cadre avec le morceau manquant. 
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LED PANELS SURFACE MOUNT KIT
INSTALLATION INSTRUCTIONS

• Installation and maintenance must be performed by licensed electricians only.
• To avoid risk of electric shock, make sure to turn off main power switch prior to installation or maintenance.
• Must be installed in compliance with National Electrical Code (NEC) in the US or Canadian Electrical Code in Canada.
• Ensure input voltage and frequency are compatible with the fixture. Check product manual for power requirements prior to installation.
• Only those open holes indicated in the photographs and/or drawings may be made or altered as a result of kit installation.
• Do not leave any other open holes in an enclosure of wiring or electrical components.
• To prevent wiring damage or abrasion, do not expose wiring to edges of sheet metal or any sharp objects.
• Avoid contact with LED modules

 IMPORTANT - READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE INSTALLATION

1. Put the four sides of the frame together and attach with screws, so the shape is respected. 
2. Fix the frame onto the wall with screws. 	
3. Dismantle one piece and slide the panel in the appropriate area.
4. Re-assemble the frame. 
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